
Ute Krüger      Frank Roitzheim 
Schützenstrasse 79     Enggasse 
53332 Bornheim-Walberberg   53332 Bornheim-Walberberg  
 
 
        Bornheim, den 17.10.2014  
  
  
 
 
An den Vorsitzenden  des      
Umweltausschusses  
Dr. Arnd Jürgen Kuhn         
 
Postfach 1140   
53332 Bornheim 
 
 
Anfrage  für die Sitzung des nächsten Umweltausschusses 
Benutzung von ehemaligen Eisenbahnschwellen 
  
 
Sehr geehrter Herr Kuhn, 
 
hiermit bitten wir Sie, nachfolgende Anfrage in die nächste Sitzung 
des Umweltausschusses aufzunehmen: 
 
 
Wir bitten den Bürgermeister, mitzuteilen, ob und unter welchen Bedingungen 
ehemalige Eisenbahnschwellen als Pfosten für Pferdekoppeln verwendet werden  
dürfen und ob es da Unterschiede gibt, ob der entsprechende Bereich als „normale“ 
landwirtschaftliche Fläche und/oder Landschaftsschutzgebiet ausgewiesen ist. 
 
Auf dem Bereich südlich der Verbindungsstraße von Coloniastraße und Rheindorfer 
Burgweg  wurde eine Pferdekoppel mit Pfosten aus ehemaligen Eisenbahnschienen 
angelegt. Da diese für ihren ursprünglichen Einsatz erheblich mit Chemikalien 
behandelt wurden, und diese Chemikalien an Boden und Umgebung abgeben,  
ist für uns die Frage, ob diese so einfach eingesetzt werden dürfen. 
  
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Ute Krüger      Frank Roitzheim 
 



 
 
  
  


	Umweltausschusses

